

Le club de football en bleu et noir



L'équipe au complet avec deux des sponsors.

Le Maine Libre

La remise officielle des survêtements bleu et noir de l'Association sportive de Chahaignes (ASC) avait lieu dimanche dernier.

L'équipe compte 24 joueurs et n'en envoie que 14 par match. Une équipe supplémentaire de sept permet de faire jouer les autres en alternance, par exemple le vendredi qui suit un dimanche. Ces matchs ont généralement lieu à 20 heures à Chahaignes dont le stade a bénéficié d'un nouvel éclairage, plus économique en énergie.

« *La première phase de rencontres prend fin en décembre, on saura alors si on change de division* » explique Matthieu Barbier, président du club. Les joueurs doivent encore « toucher » leurs maillots.